



Le tout premier président du Conseil régional du Sud ainsi les membres de son équipe ont officiellement entré en fonction ce vendredi 22 janvier dans une cérémonie d'installation présidée par le Gouverneur Félix Nguélé Nguélé.

La place des fêtes Nko'ovos a été investie pour accueillir la cérémonie d'installation officielle des 90 conseillers régionaux du Sud. Des membres du gouvernement, autorités administratives, traditionnelles et religieuses ont assisté à l'investiture du tout premier président du Conseil régional du Sud et de ses membres.



Emmanuel MVE ELEMVA, ancienne gloire du football camerounais tient désormais les rennes de cet organe régional qui vient ainsi parachever le processus de la décentralisation telle qu'initié dans la constitution du 18 janvier 1996. Sous le contrôle du gouverneur de la région du Sud, représentant de l'Etat, le conseil régional aura la lourde charge de procéder de manière optimale et harmonieuse au développement des différentes collectivités territoriales et décentralisées de la région des trois Frontières. Félix NGUELE NGUELE, qui présidait cette cérémonie a tenu à rappeler aux 90 membres de l'exécutif régional, les défis qui les attendent.



Le gouverneur de la région du Sud a interpellé les conseillers régionaux sur la nécessité d'établir un plan et programme de développement de la région. Après lecture de l'acte constatant la mise en place du président et des membres du bureaux du conseil régional, par le délégué régional de la décentralisation et du développement local, le gouverneur de la région du Sud, représentant de l'État a procédé à la remise des attributs du président du Conseil régional du Sud à savoir l'écharpe de la République et les insignes de conseillers régionaux.